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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA LEVADA A EFEITO PELA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SUMARÉ, REALIZADA AOS DEZOITO DIAS DO MÊS DE OUTUBRO DE DOIS MIL E 

VINTE E DOIS, TERÇA-FEIRA, COM INÍCIO ÀS 15:00 HORAS.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

“Sr. Presidente “Willian Souza”: Com quórum suficiente para abertura dessa Sessão, declaro aberta 

a Sessão Ordinária do dia 18 de outubro de 2022, às 16h12. Solicito ao Exmo. Sr. Vereador Joel 

Cardoso que possa fazer a invocação a Deus. Aqueles que puderem, quiserem e se sentirem à 

vontade, fiquem em pé, por gentileza. “Vereador “Joel Cardoso da Luz”: Pai querido, nós te 

agradecemos por essa oportunidade, Senhor, de estar aqui nessa Casa de Leis onde vamos votar 

projetos e matérias de interesse do nosso povo. Sê com cada um desses Vereadores nos guardando, 

dando discernimento nas votações, Pai, é que nós te pedimos e te agradecemos. Em nome de Jesus. 

Amém! “Vereador “Antônio dos Reis Zamarchi”: Amém. Assim seja, Senhor! “Sr. Presidente 

“Willian Souza”: Feita a invocação a Deus, coloco em votação a Ata da Sessão Ordinária do dia 11 

de outubro de 2022. [Manifestação fora do microfone] “Sr. Presidente “Willian Souza”: Declaro 

encerrada a votação: 15 votos favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovada a Ata da Sessão 

Ordinária do dia 11 de outubro de 2022. Solicito ao Secretário que faça a leitura das 

Correspondências recebidas e protocoladas pelos Srs. Vereadores. “1º Secretário “André da 

Farmácia”: Projeto de Lei n. 290/2022, autoria do Exmo. Vereador Digão, que: “Determina ao 

Poder Público que institua no Município de Sumaré o Programa de Revitalização de Unidades 

Básicas de Saúde por meio do trabalhos de pessoas em privação de liberdade”; e também temos um 

convite: “A Câmara Municipal de Sumaré convida para a Sessão Solene de entrega de Medalha 

Paulo Freire, destinado aos adequadores de destaque, na data do dia 20 de outubro de 2022, às 19h, 

no anfiteatro Dirce Dalben, seminário de Nova Veneza, na Avenida Brasil, 1011. Foram lidos todos 

os Documentos, Sr. Presidente.  “Sr. Presidente “Willian Souza”: Feita a leitura de todos os 

documentos, lembro aos Exmos. Srs. Vereadores que, no dia 20 de outubro, às 15h, será a Audiência 

Pública referente ao Projeto de Lei 275/2022, que: “Orça a receita e fixa a despesa para o exercício 

financeiro de 2023 (a LOA)”; e, também, no dia 20 de outubro de 2022, às 19h, será a Sessão Solene 

de entrega de Medalhas Paulo Freire no anfiteatro de Nova Veneza. Tem o convite em cada pasta dos 

Srs. Vereadores. Passaremos, neste momento, à apreciação do Plenário dos Requerimentos 

apresentados pelos Srs. Vereadores. Solicito ao Exmo. Vereador André, na condição de 1º 

Secretário, que apresente o Requerimento. “1º Secretário “André da Farmácia”: Requerimento n. 

109/2022, autoria dos Vereadores: Hélio Silva, André da Farmácia, Joel Cardoso e Rudinei Lobo. 

“Sr. Presidente “Willian Souza”: O Requerimento de n. 109/2022, de autoria do Vereador Hélio, do 

Vereador André, do Vereador Joel e do Vereador Rudinei Lobo, que: “Requer que seja oficiado ao 

Exmo. Sr. Prefeito e, a ele solicitado, que na concessionária BRK Ambiental realiza os devidos 

serviços de coleta e tratamento de esgoto”, está em discussão. Não havendo oradores, em votação. 

Declaro encerrada a votação do Requerimento de n. 109/2022, está aprovado por essa Casa por 14 

votos favoráveis e nenhum voto contrário. Solicito ao 2º Secretário, Exmo. Vereador Rodrigo 

Dorival Gomes, que faça a leitura das Indicações apresentadas pelos Srs. Vereadores, por gentileza. 

“2º Secretário “Rodrigo Dorival Gomes”: Indicações de n. 17203 a 17211 - Vereador Valdir de 

Oliveira: Indicações de troca de lâmpada na Rua Dom Pedro II, troca de lâmpada na Praça da 

República, Programa de Recape Contínuo em toda a extensão da Rua Ernesto Alves Gomes, reparo 

da pavimentação asfáltica e Tapa-Buraco (o buraco grande no sarjetão) na Rua Palmiro Novi, 

Programa de Recape Contínuo em toda a extensão da Rua Onze (Jardim Santiago), Programa de 

Recape Contínuo em toda extensão da Rua José Fagundes de Moura, Programa de Recape Contínuo 

em toda a extensão da Rua Luciano Pereira da Silva e reparo da pavimentação asfáltica na Rua 

Palmiro Novi; Indicações de n. 17212 a 17214 - Vereador Rodrigo Dorival Gomes: Limpeza e 
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manutenção na Praça Carioca (localizada ao lado da Escola Estadual Professor Cândido), instalação 

de cerca na área de tanque de areia da Praça Carioca (localizada ao lado da Escola Professor 

Cândido) e reposição de areia no tanque de areia da Praça Carioca (localizada ao lado da Escola 

Estadual Professor Cândido); Indicações de n. 17215 - Vereador Tião Correa: Limpeza de boca de 

lobo na Rua Pedro João Soares; Indicações de n. 17216 a 17220 - Vereador Raí do Paraíso: Limpeza 

de bueiro localizada na Avenida da Amizade, Tapa-Buraco através de Máquina Patrol em toda a 

extensão da Estrada Municipal Ângelo Furian, Tapa-Buraco através da Máquina Patrol em toda a 

extensão da Estrada Municipal John Tanner, Tapa-Buraco na Avenida da Amizade, recapeamento 

através do PRC no entorno da Praça Valdir Camilo; Indicações de n. 17221 a 17238 - Vereador 

Toninho Mineiro: Indicações de recapeamento asfáltico nas ruas Valdemar Alves Amorim, Ordalina 

Botigelli Nogueira, Rua Geraldo Preto Rodrigues, Rua Antônio Martins, Rua José Antônio Rizzo, 

Rua Maria Jacintha Raposeiro, rua de ligação entre o Bairro Jardim Paulistano e Manoel de 

Vasconcelos, limpeza no Bairro Jardim Paulistano e recapeamento na Alameda das Magnólias, 

Alameda das Figueiras, Alameda das Acácias, Alameda dos Cedros, Alameda dos Ipês, Alameda dos 

Alecrins, Alameda dos Angicos, Alameda dos Salgueiros e Alameda das Cabreúvas; Indicação de n. 

17239 - Vereador Pereirinha: Manutenção de iluminação na área pública, troca de lâmpada na Rua 

Angelo Tomazin (próximo ao n. 117); Indicações de n. 17240 a 17241, 17242 - Vereador Rodrigo 

Dorival Gomes: Recapeamento na Rua Angelo Tomazin, Indicação de limpeza e manutenção no 

Parque Infantil José Bento Monteiro Lobato, Indicação de limpeza e manutenção no Parque Bairro 

Jardim Primavera; Indicação de n. 17243 a 17247 - Vereador Valdir de Oliveira: Indicações de troca 

de lâmpadas da Rua Neusa Maria Figueira, reparo e pavimentação na Rua Bárbara Alves de Sousa, 

reparo de pavimentação na Rua Quito e reparo de pavimentação na Rua Rodrigo Guilherme Amorim, 

e reparo de pavimentação na Rua Dois (Jardim São Francisco); Indicações de n. 17248 a 17273 - 

Vereador Toninho Mineiro: Indicações de recapeamento asfáltico, limpeza no Bairro Parque Manoel 

de Vasconcelos e conclusão de recapeamento na Rua Hernani Gianini, na Rua Roberto Riston, na 

Rua Rodrigo Costa Guimarães, na Rua João Pereira Rohwedder, na Rua Áurea Magrin, recuperação 

asfáltica na Rua Presidente José Linhares, na Rua Presidente Washington Luiz, limpeza no Bairro 

Luiz Cia, recapeamento na Rua Izidoro Cestari, recapeamento na Rua Anna Garcia Esteves, 

recapeamento na Rua João Gomes da Silva, recapeamento na Rua João Xavier de Souza, conclusão 

de recapeamento na Rua Aldivino Donizete, recapeamento na Rua Guilherme Rossi, recapeamento 

na Rua Benedito Ferreira, recapeamento na Rua Orlando(sic) Bazan, recapeamento da Rua José 

Garcia, da Rua Professor Amador Aranha, na Rua Miguel Rodrigues dos Santos, limpeza no Bairro 

Chácara Bela Vista e recapeamento da Rua Presidente Carlos Luz, recapeamento da Rua Presidente 

Nereu Ramos; Indicações de n. 17274 a 17320 - Vereador Lucas Agostinho: Indicações de troca de 

lâmpadas; Indicação de n. 17321 - Vereador Hélio Silva: Implantação de lombada na Rua Denilson 

de Oliveira (Jardim Minezotta); Indicações de n. 17322, 17323 - Vereador Lucas Agostinho: Troca 

de lâmpadas da Rua Dom Barreto e da Rua do Mogno; Indicação de n. 17324 e 17325 - Vereador 

Hélio Silva: Implantação de lombadas na Rua Júlia Teodoro da Silva e corte de árvore na Rua 

Sebastião Martins de Arruda; Indicações de n. 17326 a 17330 - Vereador Lucas Agostinho: Troca de 

lâmpadas da Rua Dezessete de Dezembro, Rua das Violetas, Rua da Samambaia, Rua das Roseiras, 

Rua das Primaveras e recapeamento da Rua Ismael; Indicações de n. 17331 a 17372 - Vereador 

Toninho Mineiro: Indicações de recapeamento asfáltico, conclusão de recapeamento, limpeza de 

praças, limpeza no Bairro Nossa Senhora da Conceição e recapeamento de ruas; Indicação de n. 

17373 - Vereador Tião Correa: Indica a manutenção nos aparelhos de ginástica da Praça Jardim 

Barcelona; Indicações de n. 17374 a 17376 - Vereador Rodrigo Dorival Gomes: Indicação de 

limpeza e roçagem do canteiro central da Rua Quintino Bocaiúva (no Bairro Parque Residencial 
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Florença), Indicação de reparo de iluminação pública na Rua Quintino Bocaiúva (Residencial 

Florença), Indicação de poda de árvores dos canteiros centrais ao longo da Rua Quintino Bocaiúva e 

Avenida da Saudade; Indicação de n. 17377 - Vereador Tião Correa: Indica a construção de redutor 

de velocidade na Rua José Justino Silva; Indicações de n. 17378 a 17389 - Vereador André da 

Farmácia: Indicações de pintura de faixa de pedestre em frente a Escola Municipal Jardim Maria 

Antônia, pintura de faixa de pedestre em frente a Escola Municipal Magdalena Maria Vedovato 

Callegari, pintura de faixa de pedestre em frente a Escola Municipal Oswaldo Roncolatto, pintura de 

faixa de pedestre em frente a Escola Municipal Professora Flora Ferreira Gomes, reforma de canaleta 

localizada entre as ruas Osvaldo Vacari e Luiz Lúcio da Silva Filho (Maria Antônia), troca de 

lâmpadas queimadas próximo ao n. 245, Rua Antônio Gomes Soares, troca de lâmpadas queimadas 

próximo ao n. 308, Rua Lauzino Ramos Ferreira, troca de lâmpada queimada próximo ao n. 310, Rua 

dos Jasmins, troca de lâmpada queimada próximo ao n. 310, na Rua Floripes Rodrigues da Silva, 

troca de lâmpada queimada próximo ao n. 659, na Rua Maria Idalina das Merces Rodrigues, troca de 

lâmpada queimada próximo ao n. 1.175, Rua Isabela Luna Tavares, troca de lâmpada queimada 

próximo ao n. 174, na Rua Dom Lucas Moreira Neves; Indicações de n. 17390 a 17405 - Vereador 

Toninho Mineiro: Indicações de recuperação asfáltica na Rua Rondônia, Rua Alagoas, limpeza no 

Bairro Jardim Vitória, recapeamento na Rua Austrália, recuperação asfáltica na Rua Holanda, 

recuperação asfáltica na Rua Suíça, recapeamento na Rua Adolfo Berto de Oliveira, recuperação 

asfáltica na Rua Antonio Gonçalves, recapeamento na Rua Dionice Vasconcelos Ferreira, 

recapeamento na Rua Alcindo Nardini, recapeamento na Rua Canaã, recapeamento da Rua Abílio, 

recapeamento na Rua Toshie Matsusato, recapeamento e conclusão do asfalto na Rua Doze (Parque 

Ideal), recapeamento na Rua Tupinambás e limpeza no Bairro Parque Ideal; Indicações de n. 17406 a 

17410 - Vereador Raí do Paraíso: Demarcação de solo referente à faixa de pedestre na Rua Hernesto 

Barijan com a Avenida da Saudade, demarcação de solo referente a faixa de pedestre na Rua Osasco, 

limpeza e retirada de entulho na Rua João Fabri, Tapa-Buraco na Avenida Rebouças, troca de 

lâmpada na Avenida Rebouças; Indicações de n. 17411 a 17422 - Vereador Silvio Coltro: Indicações 

de Operação Cata-Galho na Rua Capitão Jorge Pinto Possas, retirada de entulho na Rua Presidente 

Nereu Ramos, retirada de entulhos na Rua Quatro de Outubro, Operação Cata-Treco na Rua Antônio 

Rocha, Operação Cata-Treco na Rua Austrália, Operação Cata-Treco na Rua Balbina Blumer 

Hoffman, Operação Cata-Treco na Rua José Xavier de Souza, Operação Cata-Treco na Rua Milton 

Gomes, Operação Cata-Treco na Rua José Moisés Antônio, Operação Cata-Treco na Rua Orino 

Fabri, Operação Cata-Treco na Rua Roberto Hilston Vaughan e Operação Cata-Treco na Rua Trinta 

e Um de Março; Indicações de n. 17423 a 17437 - Vereador Toninho Mineiro: Indicações de 

recapeamento asfáltico, limpeza no Bairro Mineápolis, limpeza no Bairro Dom Bosco e Recuperação 

asfáltica; Indicações de n. 17438 a 17440 - Vereador Valdir de Oliveira: Indicações de troca de 

lâmpadas na Rua Nove de Julho, n. 241 e na Rua Padre Francisco de Abreu Sampaio (de frente ao n. 

231 e 251), e retirada de entulhos na Rua Sergipe; Indicações de n. 17441 a 17469 - Vereador 

Willian Souza: Indicações de Cata-Galho, limpeza, limpeza de terreno, poda de árvore, redutor de 

velocidade, sinalização de solo, Tapa-Buraco e troca de lâmpadas; Indicações de n. 17470 a 17476 - 

Vereador Silvio Coltro: Indicações de reparo de pavimentação asfáltica nas ruas: Nove de Julho, Rua 

Leandro Donizete Silva, Rua João de Jesus, João de Jesus Pereira, 165, João de Jesus Pereira, n. 15, 

Rua Jasmim, n. 26 (Rosa e Silva) e Rua Jasmim, n. 13 (Rosa e Silva); Indicações de n. 17477 a 

17486 - Vereador Raí do Paraíso: Todas as Indicações de roçagem e limpeza da Praça Jorge 

Abrahão, da Praça localizada entre a Rua Fernão Dias Paes Leme e a Rua Conde D'Eu, da Praça 

Osvaldo Andrello, limpeza da Praça Bento Dias Pacheco, limpeza da Praça Rosa Maluf, limpeza da 

Rua Americana, limpeza da Rua das Crianças, limpeza no entorno do campo localizado entre a Rua 
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José Biancalana e Rua Projetada, limpeza no entorno do campo localizado entre a Rua Luiz Campo 

Dall'orto e Rua Rosa Franceschini Chebab, manutenção de sinalização semafórica no cruzamento da 

Avenida Rebouças com a Avenida Marcelo Pedroni; Indicações de n. 17487 a 17495 - Vereador João 

Maioral: Operação Tapa-Buraco na Rua José Vedovatto, recapeamento na Estrada Municipal Norma 

Marson Biondo, Tapa-Buraco na Rua Nice Maria Consulin, Tapa-Buraco na Rua Osvaldo Vacari, 

Tapa-Buraco na Rua Regina Consulin, Tapa-Buraco na Rua Willian Gonçalves de Pereira, Tapa-

Buraco na Rua Wilson Domingues, troca de lâmpadas convencionais por LED na Rua Amauri dos 

Santos Camargo e troca de lâmpadas convencionais por LED na Rua Antônio(sic) Bezerra 

Fernandes; Indicações de n. 17496 a 17517 - Vereador Lucas Agostinho: Todas as Indicações de 

troca de lâmpadas nas ruas: das Petúnias, das Perobas, das Palmeiras, das Orquídeas, das Olivas, dos 

Manacás, das Laranjeiras, das Hortênsias, das Gravilhas, das Glicínias, das Gardênias, das Cravinas, 

Rua das Castanheiras, das Camélias, da Begônia, das Azaleias, das Avencas, das Amoreiras, das 

Aroeiras, da Crenac, Rua Cinco (Chácara Estrela D'Alva), Rua César Biondo e Rua Catarina 

Moranza Belintani; Indicações de n. 17518 a 17520 - Vereador Valdir de Oliveira: Reparo de 

pavimentação asfáltica na Rua Querubina Maria de Jesus Coelho, pintura e redutor de velocidade na 

Rua Querubina Maria de Jesus Coelho e reparo da pavimentação asfáltica no Sarjetão, e Tapa-

Buraco na Rua Palmiro Novi; Indicações de n. 17521 a 17525 - Vereador Digão: Indicações de 

revitalização de sinalização de solo entre as Ruas Leonir Dutra Pereira e Avenida Engenheiro Jaime 

Pinheiro Ulhôa Cintra, realização Tapa-Buraco na Rua Vicente Rodrigues, na Rua Vicente 

Rodrigues, 398, na Rua Vicente Rodrigues, 676 e na Rua Raimunda(sic) Alves Diniz, 324 (Bom 

Retiro); Indicações de n. 17526 a 17531 - Vereador João Maioral: Indicações de troca de lâmpadas 

em todas as Indicações; Indicação de n. 17532 a 17534 - Vereador Raí do Paraíso: Construção de 

canaleta e concreto na Rua João Ediberti Biondo, demarcação de solo na área de conflito no 

cruzamento da Avenida Rebouças com a Rua Benedito Simeão de Camargo e demarcação de solo 

referente a Parada Obrigatória na Avenida Sete de Setembro; Indicações de n. 17535 a 17569 - 

Vereador Lucas Agostinho: Todas as Indicações de troca de lâmpada; Indicação de n. 17570 a 17591 

- Vereador João Maioral: Assuntos - Diversos; Indicações de n. 17592 a 17598 - Vereador Silvio 

Coltro: Indicação de recapeamento da Rua Anna Pereira Eichemberger, reparo e pavimentação 

asfáltica na Rua Eulina do Valle, na Rua das Rosas, na Rua das Rosas, n. 25, na Rua Capitão Jorge 

Pinto Possas, na Rua Capitão Jorge Pinto Possas, n. 148, na Rua Capitão Jorge Pinto Possas, n. 138, 

(Virgílio Viel); Indicação de n. 17599 - Vereador Rodrigo Dorival Gomes: Limpeza e manutenção 

no acostamento da Estrada Municipal Norma Marson Biondo (sentido Cruzeiro); Indicação de n. 

17600 - Vereador Alan Leal: Manutenção de iluminação no seguinte local: Rua Gumercindo de 

Couto, altura do n. 395 e 410, no Jardim São Judas Tadeu; Indicações de n. 17601 a 17603 - 

Vereador Valdir de Oliveira: Reparo de pavimentação asfáltica, manutenção no sarjetão de concreto 

e Tapa-Buraco na Rua Palmiro Novi, n. 455, retirada de entulhos (muita areia) na Praça Padre Bento 

Dias Pacheco e troca de lâmpada na Rua Nova, antiga Rua Oito, n. 13 (Parque Jatobá); Indicações de 

n. 17604 a 17605 - Vereador Lucas Agostinho: Troca de lâmpada na Rua Victório(sic) Pansan e 

solicitação de limpeza de boca de lobo e troca de grade de proteção; Indicação de n. 17606 - 

Vereador João Maioral: Rede de esgoto com mau cheiro na Rua Ana Francisca dos Santos (Sol 

Nascente); Indicações de n. 17607 a 17608 - Vereador Digão: Sinalização de vagas para pessoa com 

deficiência na Rua Denilson de Oliveira, 328 (Minezotta) e redutor de velocidade na Rua Denilson 

de Oliveira, 328, Minezotta (Matão); Indicações de n. 17609 a 17629 - Vereador Gilson Caverna: 

Indicações de reparo de pavimentação asfáltica; Indicação de n. 17630 e 17631 - Vereador Tião 

Correa: Indico troca de lâmpada comum por lâmpada de LED na Praça do Jardim Paraíso, indica a 

reforma geral na Emef Professora Nilza Thomazini; Indicação de n. 17632 - Vereador Valdir de 
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Oliveira: Reparo da pavimentação asfáltica na Rua Ana Covalenco, 30 (Casarão); Indicação de n. 

17633 - Vereador Rodrigo Dorival Gomes: Poda de árvore localizada na altura do n. 61, Rua Bárbara 

Blumer; Indicação de n. 17634 - Vereador Ulisses Gomes: Reparo no asfalto; Indicações de n. 

17635, 17636 - Vereador Pereirinha: Tapa-Buraco e, assim que possível, recapeamento na Rua 

Ismael Garbelin (no Bairro Bela Vista) e manutenção de iluminação na área pública, troca de 

lâmpada na Rua Angelo Tomazin, próximo ao n. 137 (Silva Azevedo); Indicações de n. 17637 a 

17650 - Vereador Gilson Caverna: Indicações de reparo de pavimentação asfáltica na Rua Benjamim 

Constant, na Rua Harris Mezaroup, na Rua Harris Mezaroup, 412, Harris Mezaroup, 432, Harris 

Mezaroup, 474, Harris Mezaroup, 486, Harris Mezaroup, 504, na Rua João Rohwedder Filho, 130, 

Rua Jacynto Mazon com esquina com a Rua Noel Rosa (Virgílio Viel), Rua Alice Menuzzo Pancotti, 

n. 63 (Virgílio Viel), Rua Alice Menuzzo Pancotti, 121 (Virgílio Viel), Rua Josias Pereira de Souza 

(Vila Miranda) e Rua Josias Pereira de Souza, na esquina com a Rua Palmiro Franceschini (Vila 

Miranda). Sr. Presidente, foram lidas todas as Indicações apresentadas. “Sr. Presidente “Willian 

Souza”: Feita a leitura de todas as Indicações apresentadas pelos Srs. Vereadores, passaremos, neste 

momento, à leitura e à apreciação do Plenário das Moções apresentadas pelos Srs. Vereadores. “1º 

Secretário “André da Farmácia”: Moção 284/2022: “Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal 

de Sumaré, tenho a honra e a grata satisfação de apresentar a essa Egrégia Casa de Leis a Moção de 

Congratulação para a Companhia do Ventre (escola de dança e cultura de Sumaré). A Companhia do 

Ventre é uma escola familiar que já tem mais de 10 anos de experiência na região de Sumaré 

ministrando aulas de alta qualidade com a modalidade de dança árabe para o mundo inteiro, visando 

levar ao aluno o bem-estar e autoestima com saúde. A Companhia do Ventre ministra aulas na 

Associação Atlética Banco do Brasil de Sumaré e Castelo Eventos & Studio, formando bailarinas e 

profissionais na região, visando trazer alegria e bem-estar com a dança e tirando todo stress do dia a 

dia e a depressão. A dança traz a autoestima, recupera flexibilidade e coordenação motora, traz 

amizades, emagrece, além de estar sempre nas companhias com festas temáticas. Sara, responsável 

pela escola, ministra aulas online e presencial, também é idealizadora de grandes eventos 

internacionais como lives e festas temáticas na região. Recentemente, a Companhia do Ventre 

ganhou o Prêmio Diamante destaque da Cbtur Vip (Câmara Brasileira de Turismo ‘Cbtur 

Diamante’), de melhor escola de dança do Brasil, e também, diversos prêmios nacionais e 

internacionais. Tem um programa cultural na televisão, na Rede SPTV, com aulas grátis para todos 

de dança oriental, visando a população conhecer um pouco mais dessa cultura milenar. A dança é 

arte e cultura que permite conectar-se com o mundo de uma forma mágica, espalhando a felicidade 

para todos. A Companhia do Ventre representa a nossa querida Cidade de Sumaré por todo o Estado. 

Portanto, Sr. Presidente, com base nas razões expostas, solicito apoio aos Nobres Pares pela 

aprovação da presente homenagem. Assim, requeiro, de forma regimental e, após ouvido o Plenário, 

que seja entregue a referida Moção de Congratulação para Companhia do Ventre Cigano - Escola de 

Dança e Cultura”. Sala das Sessões, 18 de outubro de 2022. André da Farmácia, Vereador. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: A Moção de n. 284/2022, de autoria do Vereador André da Farmácia, 

de Congratulação para Ciaventre Cigano - Escola de Dança e Cultura, está em discussão. Não 

havendo oradores, em votação. Declaro encerrada a votação: 15 votos favoráveis, nenhum voto 

contrário, está aprovada por esta Casa a Moção de n. 284/2022. Solicito ao 2º Secretário que faça a 

leitura da próxima Moção, por gentileza. “2º Secretário “Rodrigo Dorival Gomes”: Moção n. 

283/2022, Moção de Congratulações: “Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sumaré, tenho 

a honra e a satisfação de apresentar a esta Egrégia Casa de Leis, a presente Moção de Congratulação 

a Sra. Elisângela Rosa Bassichetti, pela sua brilhante história de vida e contribuição na área da 

educação no Município de Sumaré. Eu, Alan Leal, Vereador desta Casa de Leis, venho apresentar 
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com alegria e satisfação a presente Moção de Congratulação em reconhecimento a Sra. Elisângela 

Rosa Bassichetti pela sua brilhante história de vida e contribuição na área da educação no Município 

de Sumaré. Elisângela Rosa Bassichetti nasceu em 16 de julho de 1975, é filha de Maria Lúcia Rosa 

e Sebastião Rosa, natural de Sertaneja (Paraná); é casada com Dionisio Bassichetti e tem três filhos; 

moradora de Sumaré há 26 anos. Elizângela Rosa Bassichetti tem interesse e preza pela causa 

animal; gosta de fazer caminhadas e participa do grupo de caminhadas ‘Caminhos para o interior’. 

Elizângela Rosa Bassichetti iniciou sua trajetória na área de educação como professora de língua 

portuguesa no ensino estadual de São Paulo em 1997, na Escola Estadual Marcelino Velez (em 

Campinas), onde também passou a dar aulas de inglês e aulas de substituição. Em 1998, prestou 

concurso e assumiu o cargo em 1999, na Escola Professor Luis Henrique Marchi (em Sumaré). Lá 

trabalhou como professora, depois como coordenadora até 2005; em seguida, passou a atuar na 

Escola Jonatas Davi Visel (em Hortolândia), como coordenadora pedagógica; posteriormente atuou 

como vice-diretora. Retornou para o Luis Henrique em 2013, como coordenadora dos anos iniciais. 

Em 2017, prestou concurso de diretor de escola e ingressou nesta mesma escola em 2018. Em 2021, 

aceitou convite para Supervisão de Ensino em Sumaré, função que executa atualmente. A Sra. 

Elizângela Rosa Bassichetti, em todos os anos atuando como educadora, tem se dedicado com muito 

carinho e impactou positivamente a vida de muitos alunos, desempenhando um papel grandioso, 

ensinando e promovendo o conhecimento. Dessa forma, em reconhecimento a esta ilustre cidadã, 

pela sua história de vida e pela sua contribuição como educadora, apresento a presente Moção de 

Congratulação em sua homenagem. Portanto, com grande alegria e satisfação, após ouvido o 

Plenário, solicitamos que seja encaminhada a referida Moção de Congratulação à homenageada, Sra. 

Elizângela Rosa Bassichetti. Sem mais para o momento, aguarda-se a aprovação do mesmo nos 

termos regimentais”. Sala das Sessões, 17 de outubro de 2022. Alan Leal, Vereador. “Sr. Presidente 

“Willian Souza”: A Moção de n. 283/2022, de autoria do Vereador Alan Leal, de Congratulação a 

Sra. Elizângela Rosa - desculpa -, pela brilhante história de vida e contribuição na área de educação 

do Município de Sumaré, está em discussão. “Vereador “Alan dos Santos Leal”: Questão de 

ordem, Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão de ordem do autor da Moção. 

“Vereador “Alan dos Santos Leal”: Eu peço autorização para falar do local. “Sr. Presidente 

“Willian Souza”: Concedido. “Vereador “Alan dos Santos Leal”: Meus Pares, público que nos 

assiste, toda a vez que eu faço uma Moção para um professor, principalmente para o professor que 

meu deu aula, é algo muito gratificante. É devolver para esse professor o mínimo possível, que é o 

reconhecimento. Eu reconheço realmente que eu, como ser humano, eu como homem, eu como 

advogado, é tudo fruto do que eu aprendi lá na época da escola do Luis Henrique Marchi, na época 

do São Judas, e eu sou muito grato, viu, professora? E parabéns pela sua brilhante carreira: 

professora, supervisora, coordenadora, diretora de escola e o hoje na supervisão de ensino do nosso 

Estado. Parabéns! E tem uma frase do Augusto Cury que é muito bacana: “Professores brilhantes 

ensinam para uma profissão, professores fascinantes ensinam para a vida”. Muito obrigado! “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: Continua em discussão. Não havendo mais oradores, em votação. 

Parabéns, Vereador Alan Leal, pela Moção de Congratulação de extrema importância para esta Casa; 

e parabéns à professora Elizângela Rosa, parabéns pelo trabalho, pela dedicação. Falta palavras 

porque o Vereador Alan tão bem descreveu aqui, nas linhas desta Moção, cada palavra, cada gesto e, 

além de tudo, fez aí uma menção parafraseando com uma frase muito bonita, a qual parabenizo a 

senhora por todo esse trabalho e toda dedicação. Parabéns professora Elizângela! Peço permissão ao 

autor para subscrever a Moção. “Vereador “Alan dos Santos Leal”: Está autorizado, Presidente, a 

toda a Casa. Presidente, peço questão de ordem, peço que, conforme o Art. 129, que a homenageada 

utilize a Tribuna. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Declaro encerrada a votação: 15 votos 
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favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovada a Moção por esta Casa. Registrando em Ata o voto 

do Vereador Antônio dos Reis Zamarchi. Gostaria de convidar a professora Elizângela, então, para 

que possa fazer uso da Tribuna e, em seguida, receber uma homenagem deste Parlamento. 

“Munícipe “Sra. Elisângela Rosa Bassichetti”: Boa tarde a todos. Recebi com grande surpresa 

essa homenagem. Agradeço assim, infinitamente. E a gente fica muito feliz de representar a nossa 

categoria aqui, nesse momento. Eu sou moradora de Sumaré há 26 anos, vim lá do interior do Paraná 

para tentar a vida aqui, e a gente foi, passo a passo, conquistando um espaço aqui nessa sociedade, 

que não é fácil, né? A gente chega aqui, eu cheguei em Sumaré com 50 reais no bolso, só, e é o que 

eu fui correndo atrás, aceitando a ajuda de um, de outro para conseguir, né, ter o meu emprego e 

conseguir uma casa, um lugar, uma posição. E isso é muito gratificante que é a gente lutar pelo que a 

gente quer, e a gente vê o resultado daquilo, né? Nada vem fácil, especialmente para a gente, que é 

mulher, né, que é afro, então, têm todas essas questões aí na nossa vida. Mas a educação é uma coisa 

que eu amo, é a minha paixão; tem o Flamengo também, né? Mas a educação é minha paixão e eu 

luto por ela todos os dias, eu não canso, às vezes você vai para casa, já esgotada, mas no outro dia 

vem a resiliência, você segue em frente e continua por ela, não é? Então, eu estou na supervisão, mas 

nunca deixo a professora de lado, sempre luto pelos meus alunos. Tenho muito orgulho do Alan, que 

foi meu aluno, o irmão dele também, e todos os outros lá do São Judas que eu vejo que estão assim, 

progredindo na vida. Muito obrigada! Que a gente valorize a educação. E eu vejo que o Município 

está empenhado em fazer mais pela educação, a gente observa, né, de tantos anos que a gente está 

aqui, uma gestão que está realmente mudando a cara de Sumaré, e isso, para mim, eu falo de coração, 

que é muito importante mesmo para nós. Muito obrigada! “Sr. Presidente “Willian Souza”: 

Obrigado, professora. O Vereador Alan vai entregar uma homenagem aqui. Solicito ao 2º Secretário 

que faça a leitura da próxima Moção, por gentileza. “2º Secretário “Rodrigo Dorival Gomes”: 

Moção n. 286/2022: “Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sumaré, é com imensa honra e 

satisfação que venho apresentar a esta Egrégia Casa de Leis a presente Moção de Congratulação ao 

Sr. Adalto Gomes da Silva, comerciante e cidadão de nosso Município. Nascido em 24 de abril de 

1964, na cidade de Pedranópolis (no interior de São Paulo), Adalto é filho do Sr. Joaquim Gomes da 

Silva (barbeiro), e Luzia Noronha da Silva (dona de casa); pais também de Fátima e Alvacira. No 

ano de 1971, buscando uma vida melhor, mudou-se, junto a sua família, para Sumaré. A partir de 

então, sempre lutando muito, a pequena família estabeleceu-se em nossa Cidade. Sempre esforçado, 

Adalto começou a trabalhar ainda jovem para ajudar com as contas de casa. Iniciou a vida laboral 

como engraxate e, mais tarde, em novembro de 1976, aos 13 anos, passou a trabalhar na Drogaria 

São Francisco. Estudou no Colégio Ângelo Campo Dall’Orto e também na Escola Luiz Campo 

Dall’Orto. Mais tarde, cursou o ensino médio no colégio Etecap (em Campinas). No final dos anos 

de 1990, fez o curso de podologia, profissão em que atua até os dias de hoje. No dia 11 de maio de 

2001, casou-se com a Sra. Fabiana Kyomem, natural de São José do Rio Preto. Do matrimônio, 

vieram suas duas filhas: Ariane Kyomem Gomes da Silva (hoje com 18 anos) e Sarah Kyomem 

Gomes da Silva (atualmente com 10 anos). No ano de 1988, após 12 anos como funcionário da 

Drogaria São Francisco (seu primeiro emprego oficial), Adalto iniciou um novo capítulo em sua 

história de dedicação e confiança junto ao estabelecimento: tornou-se sócio da drogaria, que é, até 

hoje, um ponto de referência no Jardim Nova Veneza. Não há, na região do bairro, quem não 

conheça a Drogaria São Francisco e que não ateste a qualidade do atendimento, e o cuidado com que 

se é recebido no local. Adalto é assim, mais um exemplo do trabalhador brasileiro que luta e batalha 

dia a dia para transformar sua realidade, que constrói o seu futuro calcado no esforço e que vê, 

merecidamente, brotarem os frutos da sua labuta. Hoje, como empresário, Adalto emprega três 

pessoas, atendendo com qualidade e eficiência, e gerando renda, e emprego para os moradores de 
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nossa Cidade. Dessa forma, é visando apresentar nossos aplausos e nossa mais profunda admiração 

pela trajetória de vida deste grande cidadão e empresário de nosso Município, que apresentamos ao 

Sr. Adalto Gomes da Silva esta homenagem. Sendo assim, após ouvido o Digníssimo Plenário e 

aprovada a presente Moção, seja encaminhada a referida Moção de Congratulação ao Sr. Adalto 

Gomes da Silva”. Sala das Sessões, 18 de outubro de 2022. Lucas Agostinho, Vereador. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: Moção de n. 286/2022, de autoria do Vereador Lucas Agostinho, de 

Congratulação ao Sr. Adalto Gomes da Silva, está em discussão. “1º Vice-Presidente “Lucas Vieira 

Agostinho”: Questão de ordem, Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão de ordem 

do Vereador Lucas. “1º Vice-Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: Sr. Presidente, Nobres 

Vereadores, eu peço o voto de vocês favorável a essa Moção. Eu acho que assim como é muito 

importante nós fazermos as Moções, assim como a Moção do nosso Vereador Alan aqui, aos 

professores, aos educadores da nossa Cidade, também aos empreendedores, às pessoas que geram 

emprego e que fazem o possível para a nossa cidade estar cada dia melhor. Então, infelizmente, não 

deu tempo dele estar presente na Moção, mas essa é uma singela homenagem que a gente, o gabinete 

propôs ao Adalto (o Adalto da Farmácia assim conhecido em Nova Veneza). E, mais uma vez, eu 

peço autorização dos Nobres para aprovação dessa referida Moção. Obrigado, Presidente. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: A Moção continua em discussão. Não havendo mais oradores, em 

votação. O senhor quer falar, Vereador? Fique à vontade, Vereador Antônio dos Reis Zamarchi. 

“Vereador “Antônio dos Reis Zamarchi”: Eu queria primeiro, Sr. Presidente, permita eu falar 

daqui? “Sr. Presidente “Willian Souza”: Concedido. “Vereador “Antônio dos Reis Zamarchi”: 

Eu primeiro gostaria de parabenizar o Vereador Lucas pela Moção, realmente uma Moção merecida. 

Eu conheço o Adalto eu era criancinha ainda. Inclusive, o finado S. Joaquim, o pai dele, eu construí a 

casa deles ainda. Realmente é uma família muito honesta, uma família que tem uma tradição muito 

em Nova Veneza, e muito fez por Nova Veneza. Então, parabéns pela Moção, Nobre Vereador! Eu 

gostaria de subscrever com V. Exa. “1º Vice-Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: Está aberta a 

toda a Casa, Sr. Nobre Vereador. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Declaro encerrada a votação: 16 

votos favoráveis, nenhum voto contrário-- [Falas sobrepostas] “Vereador “Gilson Gomes 

Ferreira”: Questão de ordem, Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: --está aprovada por 

essa Casa, a Moção. Questão de ordem do Vereador Gilson Caverna. “Vereador “Gilson Gomes 

Ferreira”: O meu voto é favorável. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Registrado o voto de V. Exa. 

em Ata. Solicito ao 2º Secretário que faça a leitura da próxima Moção, por gentileza. Registrado o 

voto de V. Exa., Vereador Toninho Mineiro, favorável. Vereador Rodrigo Dorival Gomes, peço a 

gentileza de fazer a leitura da próxima Moção, por gentileza. “2º Secretário “Rodrigo Dorival 

Gomes”: O senhor não pede, o senhor manda. Moção n. 287/2022: “Exmo. Sr. Presidente da Câmara 

Municipal de Sumaré, é com imensa honra e satisfação que venho apresentar a esta Egrégia Casa de 

Leis a presente Moção de Congratulação e Aplausos ao Sr. André Barbosa, da Banca de Pastel do 

André, pela colaboração na 8ª Festa de Dia das Crianças do bairro Jardim São Judas Tadeu. Na 

última quarta-feira, dia 12 de outubro, ocorreu na Praça Vergílio Brusco (no Jardim São Judas 

Tadeu) a 8ª edição da já tradicional Festa de Dia das Crianças do bairro Jardim São Judas Tadeu. 

Uma linda festa, que trouxe alegria e diversão para centenas de moradores, entre adultos e crianças. 

Para possibilitar a realização do evento, foram necessários o empenho, dedicação e colaboração de 

toda a comunidade do bairro. Foram centenas de doações: brinquedos, alimentos, além do tempo, 

trabalho e dedicação dos organizadores, que deram o seu melhor para proporcionar às crianças do 

bairro um dia especial, cheio de alegria e animação. É mérito de todos os moradores do bairro a 

realização de mais um ano de uma festa de sucesso para nossas crianças. A realização de um evento 

tão grandioso e de tanto sucesso só poderia ser possível em uma comunidade de pessoas tão unidas, 
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tão próximas e tão dedicadas a um objetivo comum: a realização de um evento memorável para as 

crianças do bairro. E como organizador deste evento, não podemos deixar de citar o Sr. André 

Barbosa, proprietário da Banca de Pastel do André. Nascido e criado no bairro do Jardim São Judas, 

André é um dos mais conhecidos comerciantes do local. Sua história, intimamente ligada à do bairro 

Jardim São Judas Tadeu, tornam um morador querido e respeitado por toda a comunidade local. 

Sempre buscando melhorias para o bairro e intimamente ligado às causas infantis, André é um dos 

idealizadores do Projeto ‘Amigo da Criança’, que tem seu trabalho pautado nas Diretrizes do Plano 

Nacional de Promoção, Proteção e Defesa dos Direitos das Crianças e Adolescentes à Convivência 

Familiar e Comunitária, além de ser, também, apoiador de diversas causas sociais. Com a presente 

homenagem, buscamos registrar nossos agradecimentos ao Sr. André Barbosa, pela sua disposição e 

generosidade em colaborar e possibilitar a 8ª Festa do Dia das Crianças. São pessoas como André, 

cidadãos comprometidos com a comunidade, com a qualidade de vida do próximo e seu bem-estar 

social, que enobrecem e enriquecem nossa Cidade, dando-nos a certeza de que um futuro ainda mais 

rico e brilhante nos aguarda. Portanto, é com grande alegria e satisfação, que, após ouvido o Plenário, 

e lida a presente Moção de Congratulação e Aplausos, solicito que se dê conhecimento ao 

homenageado, o Sr. André Barbosa, da Banca de Pastel do André, em reconhecimento por sua nobre 

atuação junto à comunidade”. Sala das Sessões, 18 de outubro de 2022. Lucas Agostinho, Vereador. 

“Sr. Presidente “Willian Souza”: A Moção de n. 287/2022, de autoria do Vereador Lucas 

Agostinho, de Congratulação ao Sr. André Barbosa, da Banca de Pastel do André, está em discussão. 

“1º Vice-Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: Questão de ordem, Sr. Presidente. “Sr. Presidente 

“Willian Souza”: Questão de ordem do Vereador Lucas. “1º Vice-Presidente “Lucas Vieira 

Agostinho”: Peço autorização para falar do local. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Concedido. “1º 

Vice-Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: Mais uma vez peço aos Nobres aprovação dessa 

referida Moção. O André, além de um empreendedor ali, um empresário ali da região do São Judas, 

ele faz uma linda festa ali para aquela comunidade, junto com toda a sua equipe, aos amigos que 

estão ali ajudando, Vereador Alan Leal que sempre esteve ali junto com o pessoal, faz uma festa 

maravilhosa para as crianças. Então, eu só tenho que dar os parabéns ali ao André e toda a sua 

equipe, ao amigo Vereador Alan Leal, pelo trabalho que fazem ali junto com as crianças. Obrigado, 

Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Continua em discussão. Não havendo oradores, em 

votação. [Falas sobrepostas] “2º Secretário “Rodrigo Dorival Gomes”: Questão de ordem, Sr. 

Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão de ordem do Vereador Rodrigo. “2º 

Secretário “Rodrigo Dorival Gomes”: Queria aqui pedir para o Vereador Lucas Agostinho poder 

subscrever a Moção, e agradecer a todos os Vereadores que estiveram presentes lá na festa, uma festa 

maravilhosa; ao André da Banca do Pastel (idealizador desta festa), ao Vereador Alan Leal (lá da 

região), o Vereador Lucas (que estava), ao Presidente (que já tinha passado por lá). Obrigado de 

coração pelo convite! Foi uma festa maravilhosa, que tocou o coração das pessoas com verdade, com 

as crianças que estavam lá, todas deliradas com tudo aquilo que estava acontecendo; aos nossos 

Vereadores também, Caverna, Ulisses, e todos que estiveram presentes, que puderam ver de verdade 

a alegria estampada no rosto de cada família e de cada criança que ali estava. Muito obrigado, 

Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Continua em discussão. Não havendo oradores, em 

votação. Declaro encerrada a votação: 19 votos favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovada a 

Moção por esta Casa. Peço ao Secretário que faça a leitura da próxima Moção, por gentileza. “2º 

Secretário “Rodrigo Dorival Gomes”: Moção n. 285/2022: “Exmo. Sr. Presidente da Câmara 

Municipal de Sumaré, tenho a honra e a grata satisfação de apresentar a esta Casa de Leis a presente 

Moção de Congratulação à Paróquia Nossa Senhora Aparecida, pela realização da Festa da Amizade. 

A festa aconteceu nos dias 15 e 16 de outubro, com atividades para todas as idades, diversas barracas 
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com comidas e bebidas típicas, jogos, brincadeiras e música ao vivo, proporcionando muita diversão. 

Oportunamente, o evento foi realizado na semana em que se celebra o dia de Nossa Senhora 

Aparecida (o dia 12 de outubro), considerado feriado nacional no país em homenagem à padroeira do 

Brasil. Diante do exposto, na pessoa do Padre José Cássio da Costa, parabenizo a todos os 

voluntários que se dedicaram na organização do evento, trabalhando com amor e, consequentemente, 

proporcionando uma ótima confraternização. Por fim, solicito apoio aos Nobres Pares, a aprovação 

da presente, e que após ouvido o Plenário, seja encaminhada a referida Moção de Congratulação para 

a Paróquia Nossa Senhora Aparecida (Sumaré)”. Antônio dos Reis Zamarchi (Vereador Toninho 

Mineiro). “Sr. Presidente “Willian Souza”: A Moção de n. 285/2022, de autoria do Vereador 

Toninho Mineiro, de Congratulação a Paróquia Nossa Senhora Aparecida está em discussão. Não 

havendo oradores, em votação. A Moção de Pesar de n. 288/2022, de autoria do Vereador Antônio 

dos Reis Zamarchi (Toninho Mineiro) está aprovada pela Mesa Diretora. Só informando os Nobres 

Vereadores: amanhã terá uma atividade, pela manhã, no Plenário da Câmara, com estudantes. Então, 

as Comissões não poderão acontecer no período da manhã, só para poder comunicá-los. Declaro 

encerrada a votação: 19 votos favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovado por essa Casa. 

Questão do Vereador Sebastião Correa. “Vereador “Sebastião Alves Correa”: Questão de ordem, 

Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Concedido. “Vereador “Sebastião Alves Correa”: 

Pelo bom andamento da Sessão, gostaria de consultar o Plenário para passar pela Ordem do Dia, 

diretamente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Pergunto ao Secretário se há Vereador inscrito no 

Expediente? “1º Secretário “André da Farmácia”: Não, Presidente. “Sr. Presidente “Willian 

Souza”: Não tendo Vereador inscrito no Expediente, consulto ao Plenário a passagem direita da 

Ordem do Dia: os favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Está aprovado 

por toda esta Casa a passagem direta da Ordem do Dia. Declaro encerrado o Expediente às 17h06. 

Com quórum suficiente para reabertura dessa Sessão, declaro reaberta a Ordem do Dia às 17h08. 

Ordem do Dia. Nenhum Pedido de Urgência. Item 1 da Ordem do Dia: Discussão e votação do 

Projeto de Lei 250/2022, de autoria Vereador Willian Souza, que: “Denomina a Rua Doze (do bairro 

Vila Operária e Popular) de Rua Laudelina de Campos Melo”, está em discussão. Não havendo 

oradores, em votação. “Vereador “Raí Stein Sciascio”: Questão de ordem, Presidente. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: Questão de ordem do Ilmo. Exmo. Vereador Raí do Paraíso. 

“Vereador “Raí Stein Sciascio”: Presidente, enquanto está em votação ainda, queria convidar a 

minha Comissão de Finanças e Orçamento para quinta-feira, às 10h da manhã. “Sr. Presidente 

“Willian Souza”: Convidado. Quinta-feira, então está certo, já está reservado o Plenário. 

Quinta-feira, 10h a Comissão de Finanças e Orçamento. É isso? “1º Secretário “André da 

Farmácia”: Pela ordem, Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Pela ordem Vereador 

André. “1º Secretário “André da Farmácia”: Sr. Presidente, eu esqueci de ler os Pareceres. Justiça 

e Redação: é Favorável; e Obras e Serviços Públicos: Favorável “Sr. Presidente “Willian Souza”: 

Registrado em Ata em tempo regimental. Exmo. Presidente da Comissão de Justiça e Redação, 

Vereador Hélio, V. Exa. poderia proferir o voto do senhor, por gentileza? Muito obrigado! 21 votos 

favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovado o Item 1 da Ordem do Dia. Item 2 da Ordem do 

Dia: é discussão e a votação do Projeto de Lei 251/2022, de autoria do Vereador Willian Souza, que: 

“Denomina a Rua Treze (do bairro Vila Operária e Popular) de Rua Maria Felipa de Oliveira”. 

Solicito ao Secretário que faça a leitura dos Pareceres do Projeto. “1º Secretário “André da 

Farmácia”: Obras e Serviços Públicos: Favorável; Justiça e Redação, e Redação Final: Favorável, 

Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Com os Pareceres Favoráveis, eu coloco o Projeto em 

discussão. Não havendo oradores, em votação. “Vereador “Sebastião Alves Correa”: Questão de 

ordem, Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão de ordem do Exmo. Vereador 
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Sebastião Correa. “Vereador “Sebastião Alves Correa”: Enquanto estão votando, eu queria fazer o 

convite para Comissão de Educação e Saúde para quinta-feira, 11h. “Sr. Presidente “Willian 

Souza”: Registrado a Comissão de Educação e Saúde. Declaro encerrada a votação: 21 votos 

favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovado por esta Casa. Item 3º da Ordem do Dia: é a 

discussão e a votação do Projeto de Lei 277/2022, de autoria do Vereador André da Farmácia, que: 

“Dispõe sobre a obrigatoriedade da concessionária de água e esgoto a inserir, nas faturas de 

consumo, mensagem de incentivo à doação de sangue”. Solicito ao Secretário que faça a leitura dos 

Pareceres do Projeto. “1º Secretário “André da Farmácia”: Obras e Serviços Públicos: Favorável; 

Justiça e Redação, e Redação Final: Favorável, Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Com 

os Pareceres Favoráveis, eu coloco o Projeto em discussão. Não havendo oradores, em votação. 

Declaro encerrada a votação: 20 votos favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovado por esta 

Casa, o Projeto. Item 4º (e último) da Ordem do Dia. “Vereador “Antônio dos Reis Zamarchi”: 

Questão de ordem, Sr. Presidente. [Falas sobrepostas] “Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão de 

ordem do Vereador Antônio dos Reis Zamarchi (Toninho Mineiro). “Vereador “Antônio dos Reis 

Zamarchi”: Presidente, Srs. Vereadores, eu, conversando com o Vereador Hélio, chegamos ao 

entendimento que vamos pedir vistas do Projeto, de que tem um projeto de minha autoria parecido 

com esse, para nós fazer o substitutivo para ser o mesmo Projeto, ou seja, votar junto. Espero que o 

Plenário tenha entendido a explicação. “Sr. Presidente “Willian Souza”: V. Exa. pedindo vista? É 

vista. Tá [Risos]. O pedido de vista é regimental, está em discussão. Não havendo oradores, em 

votação: os favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Está aprovado por toda 

esta Casa. Eu pergunto ao Secretário se há Vereador inscrito na Explicação Pessoal? “1º Secretário 

“André da Farmácia”: Não, Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Não tendo Vereador 

inscrito na Explicação Pessoal, e não tendo mais nada a tratar declaro encerrada a Sessão Ordinária 

do dia 18 de outubro de 2022, às 17h14. Que Deus abençoe a todos e a nossa Cidade de Sumaré! 

“Nada mais havendo a tratar, a Presidência dá por encerrada a presente Sessão Ordinária, cuja ata, se 

aprovada, irá assinada pela Mesa Diretora dos Trabalhos. Câmara Municipal de Sumaré, 18 de 

outubro de 2022.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.--.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
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